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München, 11.12.2019

Baumpflanzaktion - mehr Bäume für München! 

Anfrage

Mit der vertagten Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 16595 „Baumpflanzaktion für München“ des 
Kommunalausschusses vom 05.12.2019 sollte beantragt werden, dass die Landeshauptstadt 
München Baumpflanzungen auf Flächen der Städtischen Forstverwaltung und den Stadtgütern 
München vornimmt. In der gleichen Beschlussvorlage sagt das Kommunalreferat, dass diese 
langfristige Aufforstung nur schwer mit den Zielen der Grundstücksvorratspolitik städtischer 
Landwirtschaftsflächen vereinbar ist. Viele Flächen der Stadtgüter München stehen damit für die 
Baumpflanzaktionen nicht zur Verfügung. 

Aus diesem Grund stellen wir die Frage, welche konkreten Flächen der Stadtgüter das 
Kommunalreferat überhaupt für Baumpflanzungen für geeignet hält? 
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